



Société d'histoire

Conférence à l'invitation de La Salévienne

**Un après-midi « patois »
avec inauguration du site internet « Francoprovençal on line »**

Samedi 25 février à 14h 30 heures
Salle communale de Menthonnex-en-Bornes

Jean-Baptiste Martin, professeur émérite en langues régionales de l'université Lumière de Lyon évoquera les origines de la langue de nos ancêtres et nous précisera son appellation : patois, franco-provençal, arpitan, dialecte, vraie langue... ?

Claude Barbier vice-président de La Salévienne et président de l'Union des sociétés savantes de Savoie présentera le site internet « Francoprovençal online ».

En présence de :

Marc Bron, maire de Habère-Poche, enseignant du franco-provençal en collège qui évoquera la situation de l'enseignement du franco-provençal.

Odile Lalliard, vice-présidente des R'biollons qui nous renseignera sur le dynamisme de la fédération des associations de « patois savoyard ».

Pierre Grasset, président de l'Institut de la Langue savoyarde qui évoquera le rôle de l'institut qu'il préside.

Juliette Châtel, présidente du centre de la culture savoyarde qui évoquera le rôle de cette organisation.

L'inauguration du site sera réalisée en présence des acteurs du site et des personnalités départementales et régionales. Il sera suivi du pot de l'amitié.

Entrée gratuite. Invitez vos amis.

Adresse : **LA SALEVIENNE** - 4, ancienne route d'Annecy - 74160 SAINT-JULIEN-EN-GENEVOIS

Téléphone : 04.50.52.25.59 - mail : salevienne@gmail.com - Site internet : <http://salevienne.org>